

マコトの声に気を引き戻され視線を戻すと、もう一頭に対峙する与力が、今にも引き倒されようとしていた。

再び印を組みマントラを唱える。取り出した札で簡易な罠を張り、怨靈がその場から逃げるのを防ぐ。次いで、札を貼り付けた小刀で怨靈に斬りかかった。

「かたじけない！」

「僕も一体一は自信ないから、援護して！」

与力と共に一頭の怨靈に当たる。

リンドウは、行く道で聞いたマコトの分析を思い出していた。

人間と動物の怨靈。動物の方は、力は弱いが分身して人目に良くつく。本体と思しき怨靈は中々姿を現さない。

——恐らく、この狼達は本体から目を逸らす為の囮なののだ。
「だとすれば、神子殿とチナミくんの方に、本体が居るつてことか……」

小さく呟くと、隣に来ていたマコトが言う。

「私もそう思います。急ぎ、この場は片付けましょう」

そこからは、与力を庇いながら刀を振るうマコトを術で援護しながら、二頭の怨靈にあたる。彼の剣技は見事なもので、併せて振るう扇も相まって、まるで舞うようにも見えた。頭頂部で結わいた長い髪が、ゆらりと残像を作る。(様になつてゐるよなあ……)

「おい、ゆき。止まれ！」

一方、駆けだして言つたゆきを追うチナミは、ようやくゆきの姿をとらえて静止するように声を投げた。

「あ、チナミくん」

「あ、じゃない。勝手に列を離れるとは何事だ」

そんなことが心中に浮かんだ。リンドウは決して武士になりたいとは思わない。だが、マコトとチナミの兄弟しかり、八葉しかり。そして、慶喜を見ていると、己の志に邁進する姿を眩しく思うこともあつた。

怨靈の一体が消滅し、残り一体にマコトが斬りかかる。結界との境界で斬りつけられた怨靈は消滅し、ふつと周囲の冷気が和らいだ。

「これで、終いでしようか」

辺りを見回しながら与力が言う。

「いや、まだです」

マコトの視線の先を追うと、怨靈の切れ端のような小さな光の玉が道を進んでいた。

「もしかすると、本体に戻るのかな」

三人は、光の玉を追うこととした。



